

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 18. Februar 2014

Einbeziehung einer Rampe in die Planung „Am KranSand“

Beschluss Nr. 0018

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten bei der Konzeptidee „Am KranSand“ zur Folgenutzung des Bereiches Kies-Menz eine Rampe für Rettungseinsätze mit einzuplanen und zu prüfen, ob ggfs. bereits im Vorgriff auf die Planung des Gesamtkonzeptes die Rampe realisiert werden kann.

Im Einsatzfall bei Wassereinsätzen müssen Feuerwehr und DLRG die Rampen in Gustavsburg oder Wiesbaden-Schierstein beim Einsatz von Booten nutzen. Dies führt in der Regel (durch lange Anfahrtswege) zu erheblichen Zeitverlusten und kann ggf. Menschenleben kosten. Durch eine im Bereich Kies-Menz integrierte Rampe kann diesem Mangel abgeholfen werden.

Beschlussfassung in ergänzter Form

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin